

Stadt Baden zeigt viel Herz

BADEN Ab Mai 2009 sollen grosse bunte Herzplastiken die Stadt schmücken.

NICOLE EMMENEGGER

In Zürich waren 2005 die Bären los, Brugg erlebte vor vier Jahren eine Schmetterlings-Invasion. Jetzt will sich auch Baden mit bunten Figuren schmücken, die von Privaten, Firmen oder Schulen gestaltet werden. Der kleine Unterschied zu den bisherigen Aktionen: Baden setzt im nächsten Sommer nicht auf Tiere, sondern auf Herzen mit 1,5 Meter Durchmesser. Und zeigt damit gleich doppelt Herz, denn die Einnahmen der Aktion gehen an ein Schulbildungsprojekt der Margrit-Fuchs-Stiftung in Ruanda.

HERZEN SIND AB SOFORT KÄUFLICH

Ab sofort können Private und Firmen aus Baden und Umgebung die Herz-Rohlinge für 2009 Franken kaufen – passend zum Projektjahr 2009. Trotz diesem Preis sind die Herzen nicht als reine Werbeflächen für Firmen gedacht. «Sie sollen künstlerisch wertvoll sein», sagt OK-Mitglied Thomy Widmer. Ziel sei es, über 100 Herzen auszustellen und später für die Margrit-Fuchs-Stiftung zu versteigern. Robert Sailer, Geschäftsführer der Papeterie Höchli und Citycom-Präsident, machte an der gestrigen Medienorientierung gleich den ersten Schritt. «Ich werde das erste Herz kaufen», versprach er.

«BADEN KANN DAS AUCH»

Hinter der Aktion «Baden zeigt Herz» steht eine Frau, die sich mit



Initiantin SuzAna Senn-Benes hat gleich drei Herzen für Baden.

ERIK SCHWICKARDI

viel Herzblut für die Sache einsetzt: Projektleiterin SuzAna Senn-Benes von der Kinderhilfe Pipapo Nussbaumen. Als Mädchen schnitt sie das Bild eines weinenden afrikanischen Kindes aus der Zeitung aus – als Motivation, die Welt zu verändern. Zumindest ein bisschen.

Später lernte sie Margrit Fuchs kennen und suchte nach Möglichkeiten, deren Hilfsprojekte in Ruanda zu unterstützen. «Die Schmetterlinge in Brugg haben mich beflügelt. Ich dachte mir, das kann Baden auch hinkriegen und damit zeigen, dass

sie die herzlichste Stadt der Schweiz ist», sagt SuzAna Senn-Benes.

Die Stadt Baden übernimmt das Patronat für das Herz-Projekt, unterstützt es finanziell und mit Dienstleistungen. An Bord ist auch die Volksschule der Stadt Baden. Sie will sich mit diversen Aktionen für «Baden zeigt Herz» einsetzen.

INFORMATIONEN

Rohling-Bestellungen und weitere Infos: info@badenzeigtherz.ch, Telefon 056 282 17 57 oder 079 648 26 64.